

9punto5 terminó su gira por Los Ríos y hoy comienza en Valdivia

PRESENCIA. Panguipulli, Futrono y Paillaco fueron escenario para realización de talleres y charlas sobre cultura laboral.

Daniel Navarrete Alvear
daniel.navarrete@australvaldivia.cl

En el Auditorio Santiago Santana de Paillaco fue la tercera y última actividad del recorrido por Los Ríos de 9punto5. En su octava versión, la conferencia y comunidad sobre tecnología, cultura y futuro laboral salió de Valdivia por primera vez. Ello permitió visibilizar las potencialidades del territorio con sus emprendimientos e innovaciones.

En ese contexto es que ayer se realizó el panel “Emprendiendo desde Paillaco”, con la participación de Edgardo Fuentes (APR Software), Karina Maureira (Artemisa Gourmet) y Carlos Aravena (Chile

Haus). La instancia fue moderada por Carla Paredes, subdirectora de Innovación y Emprendimiento de Fomento Los Ríos, institución que a través de su Programa Viraliza, financia la actividad.

“Descentralizar eventos como el 9punto5 y llevarlos a comunas como Paillaco es clave para acercar la innovación y el emprendimiento a todos los rincones de Los Ríos. Es fundamental que estas instancias de aprendizaje y conexión no se limiten a las grandes ciudades, sino que lleguen a otras comunas para que todos los emprendedores y emprendedoras tengan las mismas oportunidades de crecimiento y desarrollo”, dijo Carla Paredes.

Durante la semana 9punto5 también estuvo en Paillaco y Futrono con talleres sobre el uso de la Inteligencia Artificial como herramienta para solucionar los problemas del día a día.

MÁS ACTIVIDADES

Desde hoy 9punto5 se traslada a Valdivia por tres días y comenzará con talleres en cuatro salas del Centro de Extensión Campus Los Canelos. Las instancias formativas serán a las 14:30 y 16:30 horas en cuatro grandes áreas: Trabajar y vender al extranjero, Emprendimiento, Futuro y habilidades; y Liderazgo. Entre los temas que se abordarán están la gestión efectiva del tiempo, las cla-



LA ÚLTIMA ESTACIÓN DEL VIAJE POR LOS RÍOS FUE PAILLACO, DONDE AYER HUBO DIVERSAS CHARLAS.

3 comunas fueron consideradas en el recorrido por la región que hizo el evento: Panguipulli, Futrono y Paillaco.

ves para conseguir financiamiento; y exportación de servicios, entre otros.

Las charlas y paneles segui-

3 días de actividades tendrá 9punto5 en diversas dependencias de la Universidad Austral de Chile. Hoy comienzan los talleres.

rán mañana, siendo el Aula Maga de la Universidad Austral de Chile el escenario central de la jornada. El programa iniciará a

las 11:30 horas con la exposición “Impulsando niñas y jóvenes en áreas TI”, con Constanza Díaz. También habrá intervenciones en el Auditorio del Edificio de Ciencias Emilio Pugín y en el Cine Club.

Para participar en las actividades de la conferencia hay que comprar las entradas que están disponibles en 9punto5.cl, donde también se puede revisar el programa de